



第4回静岡県福祉広報紙コンクールに入賞しました
 皆様の素敵な笑顔を書いた菜の花だよりが優秀賞に入賞しました。
 皆様の笑顔のおかげですね！ありがとうございます。



平成28年4月号
 社会福祉法人聖啓会
 特別養護老人ホーム菜の花



「♪とっつこう～くっつこう～♪」テーマソングももうお馴染みです。

「第4回静岡県福祉広報紙コンクール」に出席
 施設長 川口節子

毎月皆様にお届けしております「菜の花」の広報誌が県下23施設のエントリーの中で優秀賞を戴くことができました。

早咲きの菜の花の祝福も喜び満開で、平成28年3月11日の表彰式には特養、デイ、シートの各編集長と4名で出席いたしました。

受賞の要因は、職員協働の手作りであり、入居者、ご利用者の皆様の笑顔が素晴らしい事が評価された様です。私共にとりまして笑顔で過ごして戴ける事が最大の目標であります。そこを取り上げて頂き嬉しい限りでございます。

大先輩であります高齢者の皆様は、なかなかの詩人でもあり哲学者でもあられます。何気なく発せられる一言「はっ」とする場面もあります。

今後は写真に加えてエピソードやキリッと光る名言などを散りばめてお伝えできればと考えております。雑稿も編集長の腕に掛かると見事に变身します。今後ともご愛読の程お願い申し上げます。



面会制限を解除しました

県下で長く続いてきた感染症警報レベルが、やっと解除され、近隣でも感染症の情報は聞かれなくなりました。

流行の終結を受け、菜の花も四月十一日に面会制限を解除しました

例年になく長期間の面会制限で、お客様・ご家族様には大変ご不便・ご迷惑をおかけし申し訳ありませんでした。

皆様のご協力の下、お客様で菜の花では感染症の発生・流行も無く、皆さまお元気はこの冬を乗り越えていただくことが出来ました。

面会制限解除と花の季節の到来を受け、お花見ドライブや外出行事などを計画しています。

ご家族の皆様も是非外出や面会で家族水入らずの時間をお楽しみ下さいませ。

ご理解・ご協力をいただき、ありがとうございます。

菜の花作品展を開催します
 四月三十日(土)～五月八日(日)

今年も恒例「菜の花作品展」を開催します。一年間の倶楽部での力作や、職員有志による作品など多数展示します。

どうぞ一緒にご覧になってお楽しみ下さい。



菜の花 介護男子：ユニット 杉本侑也

ひょうご 介護職員 杉本侑也

三階ユニットを担当している杉本侑也です。

介護の仕事を始め一年半程経ちました。介護の現場をほとんど知らず、認知症がどういふものかも、菜の花で働かせて頂くまで知りませんでした。

そのため最初は戸惑い、本当にこの仕事をやっていけるのか悩むこともあり、頼もしい職員の方々の支えがあり、ここまでやってこることが出来ました。

まだまだ慣れない点、わからない事があり、日々奮闘し反省しています。

利用者様が安心・安全に暮らしを送り、楽しい生活でありますように、自分を犠牲にしても利用者様の幸せのために利他的に行動するくらい気持ちでやっていけたらと思います。



スナッフ写真

外に出て、日差しや風、季節の変化をいつもかわいいポーズで決めてくださいます。感じる事も機能訓練のひとつです。

<p>今月以降の行事予定 (現在決定分)</p> <p>4月20日 華道倶楽部</p> <p>22日 音楽コンサート ティラミス 絵手紙倶楽部</p> <p>27日 書道倶楽部</p> <p>30日 菜の花作品展 (5/8まで) 随時花見ドライブ</p>	<p>5月11日 とっつこうくっつこう 書道倶楽部</p> <p>13日 手芸倶楽部</p> <p>16日 ボランティア Fu～風</p> <p>18日 華道倶楽部</p> <p>藤枝市長選不在者投票</p> <p>25日 書道倶楽部</p>	<p>5月27日 絵手紙倶楽部</p>
---	---	---------------------

発行：社会福祉法人聖啓会
 特別養護老人ホーム菜の花
 電話：054-646-7087
<http://seikeikai.info/>
 編集：中村



絵手紙倶楽部

3月25日



お花を描きました。素敵な言葉を添えて、色とりどりの個性豊かな美しい花が咲きました♪

書道倶楽部

3月9、22日



真剣そのもの！「筆」という字は意外と難しい？何度も何度も書きました

華道倶楽部

3月18日



綺麗な花を前に、笑顔がこぼれます。個性あふれる作品が完成しました！

手芸倶楽部

3月19日



いよいよ次回は和紙を貼ります。完成間近！乞ご期待

舌鼓倶楽部

3月25日



まだまだ長生き
しなくっちゃ

オシャレな
お菓子だね

お茶を飲んで
がんばります

特別な
お茶なのね

ねりきりとお茶で、昔話に花が咲きました。
愉しくなって歌も唄いました！
お茶は、昨年10月に藤枝市茶手揉み保存会の
皆様より寄贈いただきました、「ちょうじゅの
香り」をお楽しみいただきました。

音楽クラブの誕生会

「Happy Birthday」を皆さんに歌って
いただき、満面の笑みがこぼれました



歌う事、大好きです

テーマソングのラバウル
小唄は2～3階歌います

「ここ、折り曲げてもいい？」と
聞いてくださっているのでしょうか

お花をもらった！嬉しい！

心を込めて、一生懸命
歌っていただきました